

Centenario de patinaje artístico

En los últimos 100 años Canadá ha producido campeones de patinaje artístico tales como Barbara Ann Scott (1947-1948), Barbara Wagner y Robert Paul (1957, 58, 59 y 60 y medalla de oro olímpico 1960) Donald Jackson, (1963), Petra Burka (1965) y más recientemente (1973) Karen Magnussen.

La Asociación de Patinaje Aficionado de Canadá, establecida en 1978 por Louis Rubenstein fue el organismo regulador del patinaje artístico y de velocidad hasta 1914, cuando se estableció una organización separada para el patinaje artístico.

En 1939, la Asociación adoptó su nombre actual, Asociación Canadiense de Patinaje



Louis Rubenstein formó la Asociación de Patinaje Aficionado de Canadá el 30 de noviembre de 1878.

Artístico, y en 1947 se adhirió la Unión Internacional de Patinaje.

Este año marcó también la inauguración de la oficina nacional en Ottawa, administrada por voluntarios hasta 1958, en que su Secretario - Tesorero, Taus Camin, comenzó a recibir el primer salario pagado de la CFSA.

Los 1.136 clubs de patinaje artístico de Canadá tienen más de 150.000 miembros. La CFSA considera la mayor Asociación de Patinaje Artístico del mundo, celebra cada año su propio concurso internacional "Skate Canadá" al que este año acudieron 13 naciones.

Fondos para investigación médica

El Ministro de Salud Monique Bégin anunció recientemente un plan quinquenal para conceder aumentos anuales regulares de subvenciones para investigación médica.

El aumento de estas subvenciones, concedidas a través del Consejo de Investigación Médica Gubernamental, se basará en la tasa de inflación, más la tasa de crecimiento económico, menos el 1%.

La ministro Bégin manifestó que durante este período quinquenal se podrían proporcionar otras subvenciones "para investigación en zonas de interés nacional o en consideración de los índices más apropiados de los aumentos de costo".

Para el ejercicio 1979 - 80, el Consejo recibirá \$68,800.000 un aumento del 9,6%. Con esto se espera la creación de 100 empleos por año.

Canadienses permanecerán en la Fuerza de las Naciones Unidas en el Oriente medio.

Canadá continuará participando en la fuerza de observación de las Naciones Unidas en el Oriente medio por un período de 6 meses a partir del 30 de noviembre.

El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas prorrogó el mandato de la fuerza de mantenimiento de la paz hasta el 30 de mayo de 1979. UNDOF, establecido en mayo de 1974, es parte del acuerdo de separación entre Israel y Siria, adoptado después de la guerra de octubre de 1973.

Además del contingente canadiense de 160 personas, en los Altos de Golan hay estacionados contingentes de Asia, Irán y